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平成 25 年度 第 3 回 千葉県支部役員会 議事録 
 
日 時：平成 25 年 6 月 1 日（土）15：30～18：00 
場 所：きぼーる 千葉市ビジネス支援センター 15 階 第 1会議室 
 
１．幹事出席状況確認（□出席、△欠席・委任状提出、■欠席） 
 □松井 隆支部長、△秋元英郎、△安藤正博、■石谷栄次、□河北慶介、□川畑真一、 
 □國廣隆紀、△久保康弘、□桑島英明、■荒野喆也、□古西義正、△匂坂和夫、 
□進藤義男、□滝沢利治、□仲野武重、△長見 茂、□花岡善郎、☐尾頭 誠、 
□保坂俊雄、□松本喜義、□水野正勝、△村上修一、△山下六男、□山本陽一、 
△和田保久（50 音順） 

以上 15 名出席、8 名委任状提出を含め 23 名の幹事が出席して支部役員会が行われた。 
  なお、25 年度新幹事 4 名、稲葉信克、今住則之、志澤達司、進藤秀明（欠）各氏の紹介

があった。 
 

２．議事概要 

  松井支部長から、6 月が 25 名に現幹事による最後の役員会になります。新しい幹事での

役員会は７月 6 日に開催します。 昨日は、本部において支部長会議に古西さんと出席して

きました。 本日は、平成 25 年度年次大会に向けての活動報告及び新年度の活動方針につい

て十分な審議をお願いしたい旨述べられた。 
 
［審議事項］ 

(1）役員会議事録の作成について 

本日の議事録作成書記は、滝沢幹事に、議事録署名人は松井支部長、進藤（義）幹事、

仲野幹事が承認された。 

（2）第 2回役員会議事録の確認（資料 3－1） 

議事録署名人の尾頭、川北は、國廣、山下に訂正する。 

項目(3)第 6 回 CPD の 2行目 福山浩幸は、福山裕幸に、その他字句訂正 2箇所あり。 

（3）第 2回年次大会活動報告書（案）（資料 3－2） 

 1)作成中である第 2回年次大会報告書（案）に基づき、各委員会・チームから平成 24 年

度活動報告及び平成 25 年度活動計画の説明があった。なお、年次大会報告書は、次

回 7月 6 日の役員会で確定する予定。 

2) 平成 24年度活動報告 

各委員会・チームから説明を受け、字句訂正などの指摘以外の主な内容は以下の通り。 

企画委員会：見学会も追記する。 

広報委員会：会員拡大についても言及する。 
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防災支援チーム：花岡幹事よりチームの計画案は作成できるが、チームのメンバーが

いなくては機動的な活動ができないとの補足説明があった。松井支部長からこの件に

ついても報告の本文に追加するようにとのコメントがあった。また、人材登録におい

ても建設部門関係者が少ない（桑島幹事）、各種のチームメンバーの募集は目的別に

発信して働きかける必要がある（國廣幹事）、年次大会でも会員の参加をアピールし

ていく（松井支部長）などの意見が出された。 

3) 平成 25年度活動方針 

各委員会・チームから説明を受け、字句訂正などの指摘以外の主な内容は以下の通り。 

広報委員会：平成 25 年度活動（資料 3-5）。会員拡大に関して会員の住所やメールア

ドレレス情報を本部からもらうよう働きかけていくと松井支部長から説明があった。 

防災支援チーム：関連情報として本部での動きについて尾頭幹事から以下の発言があ

った。日本技術士会として支援で協定を結んでいるのは、墨田区と東京都の２箇所の

み。本部の防災支援実行委員会が扱っていた東日本大震災の復旧支援についても個人

レベルになると人が集まらない問題がある。 

 

これら年次大会資料の文章を各委員会・チームとも見直すよう松井支部長から要請が

あった。 

 

(4) 第 2 回年次大会スケジュールと役割 （資料 3-3） 

年次大会の①当日スケジュールと②準備の役割の作成案につき松井支部長から説明があ

った。 

  ・年次大会に引き続き交流会も開催する。 

  ・本年の外部招待者は、県庁技術士会、船橋市役所技術士会など技術士会関連中心に留

める。 

(5) 支部長会議及び支部長連絡会報告 

5月 31日に開催された支部長会議及び支部長連絡会に松井支部長と古西副支部長が出席

した。 

・千葉県支部では、役員会以外での交通費を支給している。神奈川県支部のように支給

していない支部もあるが、千葉県支部としては支給を継続していきたいと松井支部長か

ら説明があった。 

・本部社会貢献委員会工事監査支援 WGで監査業務を受託して各県の希望者に紹介する動

きをしている。 

(6) 平成 25 年度船橋市新製品・新技術開発促進事業評価委員会委員の推薦 

 船橋市より当該委員会委員の推薦依頼が千葉県支部宛にきており、継続して匂坂幹事を

推薦することが承認された。 
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[委員会・チーム活動報告] 

(1）本部理事会報告 

 特になし 

(2）総務委員会 

現状の交通費支給では、役員会への出席は対象外となっているが、今後支給するように

考えていきたいと松井支部長から説明があった。また、会計山本幹事から現状の事務所当

番などでの交通費は、千葉駅からのモノレールも含めて請求している人もいる。このモノ

レール分の支給をやめ統一して、役員会の出席者交通費支給を行う方向で検討していくこ

とが確認された。 

(3) 企画委員会 

  特になし 

(4）広報委員会 

  特になし 

(5）活動推進委員会 

1) 企業支援チーム 

  特になし 

2) 科学技術・理科支援チーム 

  特になし 

3) 防災支援チーム 

  特になし 

4) 産学官連携チーム（河北幹事） 

県庁技術士会からの要望連絡を受けた。 

・合同勉強会をやりたい（9月上旬か 11 月） 

・テーマは、「道路の整備、計画」関連 

・県支部の CPD に参加をしたい。 

今後 CPD の予定・テーマについては企画委員会にて計画ができ次第、県庁技術士会へ

連絡をすることにした。 

   5) 技術相談チーム 

 特になし。 

 

［その他］ 

(1) 木更津高専の技術振興交流会（國廣幹事） 

 過日、木更津高専の技術振興交流会が開催され國廣が出席した。講演会では、三菱航空

機の MRJ 小型ジェット機開発関連の話があった。また、7 月には木更津キッズサイエンス

フェスティバルも開催される予定との紹介があった。 
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(2）次回第 3回役員会開催予定 

日時：平成 25年 7月 6日（土）15：30～18：00 

   場所：千葉市ビジネス支援センター きぼーる 13F 特別会議室 

          （公益財団法人 千葉市産業振興財団） 

  

 

［配付資料］ 

  （資料 3-1）第 2回役員会議事録（案） 

  （資料 3-2）第 2回年次大会活動報告書（案） 

  （資料 3-3）第 2回年次大会スケジュールと役割 

  （資料 3-4）企画委員会議事録 
  （資料 3-5）広報委員会行動計画実績及び計画 

   

   

議事録作成者             滝沢 利治 

 

議事録署名人（署名捺印）       松井 隆 

 

                   進藤 義男 

 

                   仲野 武重 
 


